

aise aux méditations que lui suggérait le souvenir de la Ville Eternelle.

Il avait revu le Papè, les basiliques, les galeries, les ruines ; il avait pris, comme il le disait lui-même, un *bain romain*, non dans les thermes césariens, mais dans l'atmosphère sainte de la cité papale, et il repartait spirituellement, moralement réconforté, comme on l'est physiquement après un bain rafraichissant.

(A suivre)

Bénédition de trois églises dans le Comté de Portneuf

Dimanche, 20 octobre, Monseigneur l'Archevêque de Québec est allé bénir une église à St-Léonard de Port-Maurice. Cette paroisse a été formée d'une partie de St-Raymond, dont le territoire était très étendu et la population nombreuse. La fête a été magnifique ; il y avait foule. La fanfare, les chantres et grand nombre de citoyens de St-Raymond assistaient à cette imposante solennité. Mgr. l'Archevêque a prêché à la grand messe qui a suivi la bénédiction. Après la cérémonie, Monsieur le Maire Frenette a présenté une adresse à Sa Grandeur qui a félicité les paroissiens de St-Léonard de leur esprit religieux, de leur bonne entente et de leur jolie église. Cette jeune paroisse, qui offre de consolantes espérances, a le droit d'être fière du beau temple qu'elle vient d'élever au bon Dieu. L'intérieur de l'église sera terminé au mois de mai.

Monsieur l'abbé H. Hudon est le premier curé de cette paroisse.

Le lendemain, lundi, 21 novembre, Monseigneur l'Archevêque s'est rendu à St-Rémi du Lac-aux-Sables, autre nouvelle paroisse située sur la rivière Batiscan, et formée d'une partie de St-Ubalde et d'une partie de Montauban. Là aussi l'avenir se présente avec de brillantes perspectives ; les terres y sont excellentes et la colonisation y fait de rapides progrès.

Les citoyens de St-Rémi sont dignes de tous éloges. Ils se sont dévoués et ont payé de leur personne pour construire et l'église et le presbytère, deux beaux et vastes édifices. Ils sont allés eux-mêmes couper le bois dans la forêt, l'ont transporté sur place et ont travaillé, tous, sans exception, avec un zèle et une énergie que le divin Maître ne peut manquer de bénir et de récompenser.